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ドリマップ 
学年だより 

You can dream up new idea anyone never seen. 

  

  

 
加中祭終了・・・さらにその先へ 

 初めての加中祭が終わりました。加中祭を通して成長できたことはなんだろうか？加中祭では，

それぞれが自分の役割に責任をもって活動することで，今まで以上に自ら考え行動することができ

る人が増えたように感じます。また，目標に向かって力を合わせてきた学級の絆も一層深まったの

ではないでしょうか。 

 体育祭で先輩たちが全力で取り組み，皆を導いてくれた姿を見たり，美しい合唱を聞いたりして

心動かされた人も多いと思います。来年は皆も学校の中心となって後輩を引っ張っていく立場とな

ります。今一度自らの生活を見直し，今回の経験を今後に生かしていきましょう。 

1１ 月 1２ 月 

1 水  17 金 
到達度確認テストⅢ 

①英②社③美 
1 金  17 日  

2 木 
②市内一斉地震避難訓練 

⑤ＨＡＴ→木② 
18 土  2 土  18 月  

3 金 文化の日 19 日  3 日  19 火  

4 土  20 月 
到達度確認テストⅢ 

①数②技家③音 
4 月 全校集会 20 水 金曜時間割 

5 日  21 火 

あいちウィーク～27 

５時間授業 

月①～④、水⑥に変更 

5 火  21 木 
45 分授業 

⑥大掃除 

6 月 
３年生実力テスト 

全校集会 
22 水 5 時間授業 6 水 

期末懇談会 

45 分授業 
22 金 ①終業式②③学活 

7 火 

テスト週間開始 

45 分授業・教育相談 

⑤HAT→木⑥に変更 

23 木 勤労感謝の日 7 木 
期末懇談会 

45 分授業 
23 土  

8 水 45 分授業・教育相談 24 金 県民の日学校ホリデー 8 金 
期末懇談会 

45 分授業 
24 日  

9 木 
45 分授業・教育相談 

⑤HAT→水⑥に変更 
25 土  9 土 竹ヶ谷池清掃 25 月  

10 金 45 分授業・教育相談 26 日  10 日  26 火  

11 土  27 月 時間割第３ブロック開始 11 月 

⑤人権講話 

委員会 

かがやきボランティア 

27 水  

12 日  28 火  12 火 
⑤火６ 

⑥学校保健委員会 
28 木  

13 月 

45 分授業・教育相談 

⑤学活→金⑥に変更 

★口座振替日 

29 水  13 水  29 金  

14 火 
45 分授業・教育相談 

⑤火 6⑥HAT 
30 木 

委員会 

かがやきボランティア 
14 木 生徒議会 30 土  

15 水 45 分授業・教育相談 

（現時点での予定です。） 
15 金  

31 日  

16 木 
到達度確認テストⅢ 

①国②理③保体 
（現時点での予定です。） 

16 土 竹ヶ谷池清掃予備日 

 

 

 

 

 

 

東海市立加木屋中学校 １年生 

2023年１１月１日 No９ 

口座の残高をご確認ください。残高不足により引き落としが

できない場合には、現金集金になります。生徒が現金を持って

くることになり、トラブルの原因になる可能性があります。 

11月の集金 

振替日 11 月 13 日(月) 

集金額 10,000 円 

給食費 5,220円 学年費 4,780 円 
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加中祭を終えて 
 

加中祭結果一覧 

 

学年種目 
１位 ２位 

２組 ６組 

学級リレー 
１位 ２位 

２組 １組 

合唱 
金賞 金賞 

４組 ５組 

 

 

 

１組 熨斗 優希乃 

 加中祭を振り返って成長したことは、クラスのみんなの団結力が高まったこ

とです。応援や合唱練習はクラスのみんなが一丸となって協力する必要があり

ます。そのようなことができるようになったのは、加中祭があったからこそだ

と思います。だから、これからも団結力を高めていけるようにしたいし、来年

も 1年 1組みたいなクラスになるようにしていきたいと思いました。 

２組 古川 陽奈 

 最初は 1 つにまとまらなかったけれど、全員が同じ思いをもつことで 1 つに

なることが出来ました。クラスみんなが同じ目標に向かって努力してきた準備

期間はとても充実した時間になりました。総合優勝できたのは、全員が各々の

役目に全力で取り組んだからだとおもいます。加中祭を通して勝利よりも何か

大切なものを得ることが出来たと思います。 

３組 今村 ののか 

 楽しかった加中祭。頑張った加中祭。悔しかった加中祭。それぞれいろいろ

な思いがあると思います。残念ながら３組は結果を残すことはできませんでし

たが、この 1 か月の経験・出会い・思いは次へ活かせると思います。あと３組

で過ごせる時間は半年となってしまいました。この少ない時間でさらに３組で

思い出を作っていきたいです。 

４組 田村 奏多 

 僕は加中祭を通して、クラス全体が成長したと感じています。特に成長した

と思ったのは合唱祭です。最初は、声の強弱もつけられていませんでした。し

かし、練習を重ねるごとにできていなかったところができるようになっていき、

その成果が本番で実ったのだと思います。加中祭はクラスの団結力を強めるも

のとなりました。 

５組 山田 貴大 

 初めての加中祭で不安や緊張があったが、５組の仲間と団結して取り組むこ

とで楽しく過ごすことが出来た。みんなが試行錯誤し、全員が意識して取り組

んだ。その成果が合唱祭での金賞につながったと思う。加中祭は初めてクラス

のみんなと力を合わせる機会で、みんなでまとまることの難しさ、楽しさが分

かった。 

６組 三輪 悠生 

 体育祭の練習では、一人一人が一生懸命に取り組みましたが、良い順位をと

ることが出来ませんでした。しかし、円陣を組んだり、声かけをしたりして一

致団結することが出来ました。最後、本番では結果につなげることが出来て本

当に嬉しかったです。加中祭を通してクラスの仲が深まったと同時に「まとめ

役」という自分の成長にもつながり、良い経験になしました。 

７組 滝本 陽一 

 僕たちのクラスが体育祭で特に頑張ったことは、周りにアドバイスをするこ

とです。たくさんの人の意見を知ることが出来て、周りと動きを合わせること

に役立ちました。合唱祭では、歌詞の言葉の意味を調べ、その言葉に気持ちを

込めて歌えるようにしました。僕は、加中祭からクラスで１つのことに取り組

む大切さを知りました。 



3 

 

 


